



07.05.2021

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, bleibt im Landkreis Cuxhaven auch zum Wochenende stabil. Erneut haben sich zwar 14 Personen aus dem Kreisgebiet mit dem Coronavirus infiziert, dennoch sinkt der aktuelle Inzidenzwert im Landkreis Cuxhaven weiter auf 56,00. Auch im Gebiet der Stadt Geestland liegt die Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner erfreulicherweise um 50. Aktuell sind 35 Personen in Geestland am Coronavirus erkrankt.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

|  |              |
|--|--------------|
| Anzahl der bestätigten Fälle:                                      | 771 (+3*)    |
| Anzahl der wieder Genesenen:                                       | 696 (+2*)    |
| Anzahl der Todesfälle:   | 40           |
| Anzahl der noch Erkrankten:  | 35 (+3/-2*)  |
| Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner: | <b>56,00</b> |

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Nach Beschluss der Gesundheitsminister von Bund und Land haben Impfwillige künftig die Möglichkeit, sich ohne Rücksicht auf die gültige Vorrangliste gegen Corona impfen zu lassen. Allerdings nur, wenn sie sich mit ihrem Arzt für AstraZeneca entscheiden. Demnach wird die Priorisierung bei diesem Impfstoff vollständig aufgehoben.
- Tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite:  
<https://www.geestland.eu/Aktuelles/Aktuelle-Informationen-zum-Coronavirus.html?>

Halten Sie durch und genießen Sie das Wochenende!